

Neue Ära für die Musikvereine „Harmonie Hupperath e.V.“ und „Eintracht Minderlittgen e.V.“

Ein 55-köpfiges Blasorchester sucht Dich!

Die beiden Musikvereine aus Hupperath und Minderlittgen haben sich nach einer zwei monatigen Findungsphase für eine gemeinsame musikalische Spielgemeinschaft entschieden. „Besonders wichtig war uns im Hinblick auf eine mögliche Spielgemeinschaft vorerst das gemeinsame Musizieren“, so die Vorstandsvorsitzende aus Minderlittgen Sandra Kehl. Zusammen geprobt, sich gegenseitig kennenlernen und sogar ein erster gemeinsamer Auftritt an Karneval in Hupperath zeigte den 55 Musikerinnen und Musikern, was eine große Spielgemeinschaft mit sich bringt. „Die zwei musikalischen Monate haben uns gezeigt, dass wir sowohl musikalisch als auch persönlich sehr gut harmonieren. Die einzelnen Register ergänzen sich gegenseitig und verbessern die Spielgemeinschaft nicht nur qualitativ, sondern auch quantitativ“, so die Vereinsvorsitzende aus Hupperath Carina Teusch.

Die finale Entscheidung einer musikalischen Spielgemeinschaft wurde in beiden Vereinen per Abstimmung getroffen, die ein souveränes und starkes Ergebnis mit sich brachte. „Die Musikerinnen und Musiker begrüßen die neue Spielgemeinschaft. Insbesondere mit Blick auf die jungen Nachwuchsmusiker erwarten wir nochmals einen Aufschub in den eigenen Reihen“, so Kehl. Daher sucht die frisch gegründete musikalische Spielgemeinschaft jetzt gemeinsam nach einem neuen Dirigenten, der die Mannschaft sicher zusammenführt. Das Repertoire der Mittelstufe reicht von traditioneller und konzertanter Blasmusik bis hin zu moderner Unterhaltungsmusik. Geprobt wurde bislang donnerstags bzw. freitags, entweder in Hupperath oder Minderlittgen.

Wurde dein Interesse geweckt?

Dann freuen wir uns auf deine Bewerbung an:

Carina Teusch, carina-teusch@web.de oder
Sandra Kehl, 7kehl1@gmail.com